

プールの一時利用停止について（お詫びとお知らせ）

平素より、大阪府立障がい者交流促進センター「ファインプラザ大阪」をご利用いただき、厚く御礼申し上げます。

さて、プールについて、本年10月17日に金属の落下物が発見されたため、「一時利用停止」とさせていただいているところですが、10月18日から10月26日にかけて、私どものほか、施設設置者である大阪府職員立会いのもと、業者による原因特定・安全確保のための応急調査を行いました。原因を特定することができませんでした。

このため、現在、原因を特定し、安全を確保するため、さらに徹底した調査を実施するための準備手続きを行っております。

現時点における今後の予定といたしましては、来年3月末までに調査を完了させ、調査結果に基づき、来年4月以降、必要に応じた補修等の対応を行います。

今後、調査等の手続きなどが進み次第、掲示物やファインプラザ大阪ホームページなどを通じて、お知らせさせていただきます。また、ファインプラザ大阪の職員にお問い合わせいただけましたら、その時点での状況をご説明させていただきます。

プールの安全確保のため、皆様にはご迷惑をおかけいたしますが、ご理解賜りますようお願い申し上げます。

平成29年11月14日

大阪府立障がい者交流促進センター（ファインプラザ大阪）

所長

林

誠